

**Evangelische
Matthäus-Gemeinde
Lauchringen**



Martin-Luther-Str. 11, 79787 Lauchringen
Tel. 07741 5550 Fax 07741 5538
E-Mail: ev.kirche.lauchringen@t-online.de
Homepage: www.ekilau.com
Spark. Hochrh. BLZ 684 522 90, Kto.-Nr. 14-863 872
Bürozeiten Pfarramt:
Dienstag, Mittwoch, Donnerstag: 09:15 - 11:00 Uhr

Wochenspruch:

Bei dir ist die Vergebung, dass man dich fürchte.

Psalm 130,4

Sonntag, 04.11.07

9.00 h

Hauptgottesdienst

- Kirchenwahl -
(Pfarrer Rainer Stockburger)

Im Anschluss an diesen Gottesdienst laden wir Sie herzlich zur Kirchenwahl und zum Kirchenkaffee in unseren Gemeindesaal unter der Kirche ein.

Das Wahllokal ist bis 14.00 h geöffnet.



Dienstag, 06.11.07

19.00 h Posaunenchorprobe

Mittwoch, 07.11.07

16.30 h - 18.30 h Konfirmandenunterricht
20.00 h - 21.30 h Gospelchorprobe

Donnerstag, 08.11.07

15.00 h Frauenkreis

Samstag, 10.11.07

9.00 h bis voraussichtlich 14.00 h Konfirmandensamstag
Treffen mit Jugendlichen aus unserer Partnergemeinde Rein in der Schweiz.
Genauer wird im Unterricht am Mittwoch besprochen!

Sonntag, 11.11.07

Gospelchor - Einsingen - 9.00 h
10.00 h Familiengottesdienst

Musikalische Umrahmung durch unseren Gospelchor (Pfarrer/in Martina Stockburger) - Im Anschluss laden wir Sie herzlich zur Kirchenwahl und zum Kirchenkaffee in die Räume unseres Gemeindesaals unter der Kirche ein. Das Wahllokal ist bis 14.00 h geöffnet.

Das Ergebnis der Wahl kann abends im Internet (www.ekiba.de) eingesehen werden. Interessierte sind ab 16.00 h herzlich zu einem kleinen Umtrunk eingeladen.

Liebe Gemeindemitglieder,

Die „Wahlzeit“ hat begonnen. Vom 4. bis 11. November wird in allen Kirchengemeinden ein neuer Kirchengemeinderat gewählt. In der letzten Woche sind Ihnen Wahlunterlagen hierfür zugegangen. Es ist unser reformatorisches Erbe, dass unsere Kirche durch Menschen geleitet wird, die in der Gemeinde gewählt worden sind. Bitte nutzen Sie diese Chance der Mitbestimmung und beteiligen Sie sich an der Wahl!

Wie Sie wählen können, steht ausführlich in Ihren Unterlagen beschrieben:

Füllen Sie bitte den Stimmzettel aus (Sie haben 6 Stimmen). Verschließen Sie diesen Stimmzettel im blauen Wahlumschlag. Unterschreiben Sie Ihre Erklärung und stecken beides, den blauen Wahlumschlag und Ihre Erklärung, in den weißen Fensterbriefumschlag.

Vorne muss nun die Adresse unseres Pfarramts sichtbar sein. Nun haben Sie mehrere Möglichkeiten:

- Sie besuchen einen unserer Gottesdienste an den Wahlsonntagen (am 4. und 11. November) und werfen Ihren Umschlag in die dafür vorgesehenen Wahlurnen.
- Sie werfen den Rückumschlag bei uns im Pfarramt in der Martin-Luther-Str. 11 in den Briefkasten ein.
- Sie bringen Ihren Rückumschlag aufs Rathaus ins Bürgerbüro und werfen ihn dort in die dafür vorgesehene Wahlurne.
- Sie geben ihn einem Bekannten/einer Freundin mit, die ihn für Sie einwirft.
- Sie kleben eine Marke darauf und sorgen so dafür, dass der Rückumschlag bei uns ankommt!

Sollten Sie dennoch Fragen haben, wenden Sie sich bitte an unser Pfarramt (Tel: 5550).

Wir freuen uns über Ihre Beteiligung und danken schon jetzt herzlich!

Für den Wahlausschuss
Martina Stockburger, Pfarrerin

Kapuzinerkloster Stühlingen

Am Samstag, **den 10. November um 17.00 Uhr** findet im Kapuzinerkloster in Stühlingen im Rahmen der Reihe „Musik im Kloster“ ein Orgelkonzert statt mit der stellvertretenden Münsterorganistin aus Freiburg, Eiko Yoshimura.

Zu Gehör werden zumeist solche Orgelstücke gebracht, die aus der Feder der französischen Organisten des 17.-18. Jahrhunderts stammen, also aus der Zeit des „Sonnenkönigs“ Ludwigs XIV. Am Hofe Ludwigs XIV. sorgten sich die Orgelkomponisten um geeignete Musik für den liturgischen Gebrauch an der Hofkirche in Versailles und der Pariser Hauptkirche St. Gervais. Die einzelnen Stücke, die in Orgelbüchern zusammengefasst waren, wurden oft im Wechsel mit einer Choralchola zu den festen Teilen der Messe vorgetragen. Durch ganz bestimmte Stilelemente (abwechselnde Registrierung, Spiel mit vielen Verzierungen) kam es zu einem abwechslungsreichen und prunkvollen Ausdruck der französischen Orgelmusik des Barock. Andere Komponisten bedienten sich dieser Stilformen auch für epigonale Werke, so z.B. J. S. Bach in seinem Es-Dur - Präludium. Zu den wichtigsten Vertretern dieser Musikepoche zählen neben Francois Couperin noch Louis Marchand und Nicolas de Grigny, die ebenso kirchenmusikalische Interessen bedienten.

Der Eintritt zu diesem Konzert ist frei. Um eine Spende zugunsten der Kosten für die Renovation unserer Klosterkirche wird gebeten. Im Anschluß an das Konzert laden die Schwestern und Brüder des Kapuzinerklosters alle Besucher zu einem Empfang im Kapuzinerkloster herzlich ein.